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C’est quoi le GNCRA ? 
 
 

Le Groupement National des Centres Ressources Autisme (GNCRA) s’occupe 
 

de tous les Centres de Ressources de l’Austisme (CRA) de France et des DOM-TOM. 
 

Les DOM-TOM sont des îles françaises. 
 
      On les trouve un peu partout dans les océans de la Terre. 

 
 
Le GNCRA existe depuis 2017 

 
 

Le GNCRA aide les CRA dans leur  travail. 

Par exemple, le GNCRA : 

• donne régulièrement des informations sur l’autisme aux CRA, 
 

• forme les professionnels des CRA 
 

• réunit les professionnels des CRA pour qu’ils discutent de leur travail 
 
 

Le GNCRA participe aussi à des travaux de recherches 
 

et fait le lien entre les administrations de l’Etat et les CRA. 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Adaptation : Eloïse Auffret-Novice pour Signes de Sens 
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